

Le 2 octobre et après : GRÈVER, BLOQUER, DÉBORDER !

Union
syndicale
Solidaires
ALSACE

Le 2 octobre et après, construisons la grève générale reconductible pour gagner !

Nous avons été plus de 12 000 manifestant•es en Alsace le 10 septembre et plus de 20 000 le 18 septembre. Après l'ultimatum lancé au premier Ministre, l'intersyndicale nationale a appelé à une nouvelle date de grève et de manifestations, le jeudi 2 octobre. Puisque nous n'avons rien à attendre de Macron et de Lecornu, nous devons intensifier la grève pour gagner un autre budget et un autre partage des richesses.

De l'argent, il y en a !

Le gouvernement cherche à faire payer aux travailleur•ses et aux étudiant•es la facture de sa politique de l'offre qui consiste à arroser les entreprises d'argent public. Les 211 milliards d'Euros d'aide publique aux entreprises constituent un scandale sans précédent. Elles tirent les salaires vers le bas et vident les caisses de la sécurité sociale en raison des 80 milliards d'Euros d'exonération de cotisations patronales. Conséquence : cela maximise les profits et les plus riches continuent de s'enrichir. Depuis 2017, Macron et ses gouvernements successifs se sont contentés d'appliquer la politique voulue par le Medef. Cela veut donc dire que de l'argent il y en a et c'est maintenant qu'il faut imposer au patronat le rapport de force nécessaire pour gagner.

Agissons maintenant !

Le "nouveau gouvernement", qui n'a toujours pas été nommé, n'a jamais été aussi faible qu'aujourd'hui. Le patronat lui-même est sur la défensive et multiplie les mises en garde. Il menace même de se mobiliser si le gouvernement venait à lui imposer 2% d'impôts en plus. C'est révélateur de sa fébrilité dans la période. C'est donc maintenant qu'il faut se syndiquer et agir pour que le patronat nous rende tout ce qu'il nous a pris : la retraite à 60 ans, la justice fiscale et sociale et des services publics de qualité. C'est maintenant qu'il faut lui imposer le partage des richesses.

Toutes et tous en AG !

Pour décider démocratiquement de la grève et de ses suites au plus près des travailleur•ses et ne pas se laisser imposer le rythme de la mobilisation uniquement sur de grandes journées, des assemblées générales sont nécessaires. L'intersyndicale nationale n'a pas le monopole du mouvement et des AG ont lieu un peu partout en Alsace. Solidaires Alsace appelle les travailleur•ses à les rejoindre. Le succès du 10 septembre repose en grande partie sur l'auto-organisation des travailleurs.

Généralisons la grève pour déborder l'intersyndicale et gagner !

En Alsace comme ailleurs, le 10 septembre constitue un puissant succès. C'est ce rapport de forces qui a permis d'imposer à l'intersyndicale du Bas-Rhin de reconnaître la continuité entre le 10 et le 18 septembre. C'est la preuve que les intersyndicales peuvent être débordées. Pour cela nous devons continuer à nous mobiliser par la grève dans nos entreprises et nos administrations et étendre celle-ci le plus possible à un maximum de collègues pour qu'elle devienne reconductible et bloque l'économie pour gagner.

Le 2 octobre, en grève et en manif
STRASBOURG - Place de la République - 14H
MULHOUSE - Square de la Bourse - 14H30

Solidaires Alsace appelle à la reconduction de la grève dès le 3 octobre, partout où c'est possible, et soutiendra toutes les initiatives qui iront en ce sens.

www.solidaires-alsace.org
contact@solidaires-alsace.org



FLASH CE QR-CODE,
trouve ton syndicat !

